

PERAN KELUARGA TERHADAP PERAWATAN DAN FISIOTERAPI PADA PASIEN *STROKE* DIMASA PANDEMI COVID-19

Bayu Noor Arfian, Maskun Pudjianto
Arfianbayu877@gmail.com
Universitas 'Aisyiyah Surakarta

INTISARI

Latar Belakang: Menurut *World Health Organization* (WHO) dalam situs resminya, *Corona Virus Disease 19* (COVID-19) merupakan penyakit baru yang disebabkan oleh Corona virus yang sifatnya menular, dan pertama kali menyebabkan wabah di Wuhan, Tiongkok pada bulan Desember 2019 silam. Berdasarkan uji ilmiah tersebut orang yang paling berisiko tertular penyakit ini adalah orang yang kontak erat dengan pasien COVID-19. Kelainan *neurologis* yang menjadi penyebab utama kecacatannya. Tingkat kematian tertinggi diantaranya 1 dari 6 orang yang terkena *stroke* dan banyak terjadi di negara berkembang. Saat disituasi yang mendesak peran anggota keluarga dituntut untuk saling mendukung satu sama lain dan harus minimbulkan pengaruh yang baik satu sama lain. Anggota keluarga juga dapat menjadi peran penting terhadap perawatan kesehatan dalam keluarga supaya dapat menciptakan perilaku hidup sehat. Dalam upaya melakukan perawatan pada pasien *stroke* meliputi bagaimana cara mencegah luka *dekubitus*, memakaikan pakaian, dan menjaga kebersihan badan pasien *stroke*. Sedangkan untuk proses rehabilitasi pada pasien *stroke* dapat diberikan beberapa macam *exercise* yang diatur dalam beberapa program latihan dengan tujuan yang khusus. **Tujuan :** Mengetahui pembuatan media Komunikasi Informasi dan Edukasi (KIE) mengenai peran keluarga terhadap perawatan dan fisioterapi pada pasien *stroke* dimasa pandemic COVID-19 **Metode:** Menggunakan media KIE (Komunikasi Informasi dan Edukasi) yaitu *booklet* sebagai alat untuk media promosi dan informasi pada masyarakat **Hasil:** Media KIE *booklet* akan disebarluaskan kepada masyarakat khususnya yang memiliki keluarga pasien *stroke*. **Kesimpulan:** Tujuan pembuatan media KIE adalah sebagai media rehabilitatif yang berisi informasi untuk mempermudah dalam penyampaian kepada masyarakat khususnya keluarga agar dapat mengetahui bagaimana perawatan dan rehabilitasi pada pasien *stroke* dimasa pandemi COVID-19.

Kata Kunci:

Stroke, Covid-19, Peran Keluarga, Fisioterapi